

Kommentar 15. Spieltag

Heute für uns ein spielfreier Tag - quasi die Ruhe vor dem Sturm.

Anstatt gemütlich gelassen dem Treiben der anderen Kontrahenten zuzuschauen, müssen wir mit Respekt konstatieren, daß es zwei bemerkenswerte Resultate unserer schärfsten Widersacher beim Kampf um das Tabellenende zu vermelden gab.

So gewannen DD-Leuben und Radeberg ihre Heimspiele gegen Weißenberg bzw. Dt.-Ossig.

Leider traten unsere ostsächsischen Freunde stark ersatzgeschwächt an. Das passierte ihnen bei ihren Auftritten gegen uns „leider“ nicht.

So bleibt uns nur übrig, bis zum Schluß zu fighten und den entscheidenden Schritt am kommenden Samstag in Freital gegen die Bierstädter zu gehen.

Gut Holz

Reimar